

Essence: Doux enfants, réveillez-vous tôt le matin et pensez à la façon dont une âme si minuscule peut faire fonctionner un corps aussi grand. "Moi, l'âme, j'ai un *rôle* éternel enregistré en moi."

Question: Quelle *pratique* Shiv Baba a-t-Il et quelle pratique n'a-t-Il pas?

Réponse: Shiv Baba a la *pratique* de décorer les âmes avec les bijoux de connaissance, mais Il n'a pas la *pratique* de décorer le corps. Il dit: Je n'ai pas de corps qui M'appartienne. Même si J'ai emprunté ce corps, c'est cette âme qui décore son propre corps. Je ne fais pas cela. Je suis toujours sans corps.

Chanson: Même si le monde change, nous ne changerons pas et ne nous éloignerons pas.

Om shanti. Les enfants, vous avez entendu cette chanson. Qui l'a entendue? Les âmes, vous l'avez entendue avec vos oreilles. Les enfants, vous comprenez maintenant combien l'âme est minuscule. Quand il n'y a pas d'âme dans le corps, ce dernier n'est d'aucune utilité. Un corps aussi grand ne peut fonctionner que grâce au soutien d'une âme aussi petite! Personne au monde ne sait que l'âme est présente dans ce char. C'est le trône de l'âme, l'image immortelle. Les enfants, vous recevez cette connaissance. Elle est si divertissante et si riche de sens. Lorsque vous entendez quelque chose d'intéressant, vous y pensez sans cesse. Les enfants, vous pensez également sans cesse à la façon dont une âme aussi minuscule se trouve dans un corps aussi grand! Un *rôle* de 84 vies est enregistré en elle. Le corps périt tandis que l'âme demeure; c'est quelque chose à réfléchir. Réveillez-vous tôt le matin et pensez à ces sujets. Les enfants, vous vous souvenez maintenant que l'âme est minuscule et qu'elle a reçu un *rôle* éternel. "Moi, l'âme, je suis tellement *merveilleuse*!" C'est une nouvelle connaissance que personne au monde ne connaît. Seul le Père vient pour vous la donner. Vous devez continuer à réfléchir à la façon dont une âme si petite joue son *rôle*. Le corps est constitué des cinq éléments. Baba ne sait pas comment l'âme de Shiv Baba va et vient; Elle ne reste pas constamment dans ce corps. Par conséquent, vous devez réfléchir à tous ces points. Les enfants, le Père vous donne cette connaissance que personne d'autre ne reçoit. Vous savez que cette âme (Brahma Baba) ne possédait vraiment pas cette connaissance auparavant. Dans les autres assemblées spirituelles, personne ne pense jamais à ces aspects. Personne n'a la moindre connaissance concernant l'âme et l'Âme Suprême. Aucun sannyasi ni homme saint ne sait que c'est l'âme qui donne des mantras aux autres à travers le corps. Les âmes étudient les écritures à travers leur corps. Pas un seul être humain n'est conscient de l'âme. Personne n'a la connaissance de l'âme. Par conséquent, comment pourraient-ils avoir la connaissance du Père? Les enfants, vous savez que c'est à vous, les âmes, que le Père dit: enfants les plus doux, vous devenez tellement sensés! Aucun être humain ne comprend que le Père Suprême, l'Âme Suprême, se trouve ici et qu'Il enseigne à l'âme qui est dans ce corps. Tous ces points doivent être clairement compris. Néanmoins, lorsque vous êtes occupés par votre travail etc., vous oubliez. Tout d'abord, le Père vous donne la connaissance de l'âme. Aucun être humain n'a cette connaissance. On s'est souvenu que les âmes ont été séparées de l'Âme Suprême pendant longtemps. Il existe un compte à ce sujet. Les enfants, vous savez que c'est l'âme qui parle à travers le corps. Chaque âme accomplit de bonnes et de mauvaises actions à travers un corps. Les âmes, le Père vient vous rendre si belles. Tout d'abord, le Père dit: lorsque vous vous réveillez, le matin, ayez la *pratique* de penser à ce qu'est l'âme qui écoute à travers son corps. Le Père des âmes est le Père Suprême, l'Âme Suprême, que l'on appelle aussi le Purificateur et l'Océan de Connaissance. Alors comment un être humain pourrait-il être appelé océan de bonheur ou océan de paix comme ils le prétendent? Diriez-vous que Lakshmi et Narayan sont toujours des océans

de pureté? Non! Seul le Père unique est constamment l'Océan de Pureté. Les êtres humains s'assoient simplement pour parler des écritures du chemin de la dévotion. Ils n'ont aucune expérience *pratique*. Ils ne comprennent pas que ce sont les âmes qui louent le Père à travers leur corps. Il est notre très doux Baba. Lui seul est le Donneur de Bonheur. Le Père dit: ô les âmes! Suivez maintenant Mes instructions! Les âmes impérissables, vous recevez les instructions éternelles du Père éternel. Ces êtres corporels périssables reçoivent des instructions d'êtres corporels périssables. À l'âge d'or, vous recevez la récompense que vous gagnez ici. Là-bas, personne ne reçoit de mauvaises instructions. La shrimat que vous recevez en ce moment est éternelle; elle dure la moitié du cycle. C'est une nouvelle connaissance. Vous avez besoin d'un intellect tel, que vous puissiez saisir cela et *agir* en conséquence. Seuls ceux qui ont fait de la dévotion depuis le début seront capables de bien s'en imprégner. Vous devriez comprendre que si votre intellect n'est pas capable de bien s'en imprégner, c'est que vous n'avez pas fait de dévotion depuis le début. Le Père dit: si vous ne comprenez rien, alors demandez au Père parce qu'Il est le *Chirurgien* éternel. Il est aussi appelé *l'Âme Suprême*. Lorsque les âmes deviennent pures, elles sont louées. Quand les âmes sont louées, leurs corps le sont aussi. Lorsque l'âme est tamopradhan, son corps n'est pas loué. En ce moment, les enfants, vous recevez un intellect très profond. C'est vous, les âmes, qui le recevez. Les âmes, vous devez devenir très douces et donner du bonheur à tous. Baba est si doux! Il rend également les âmes très douces, elles aussi. *Exercez-vous*: "Nous, les âmes, nous ne devons pas accomplir d'actions injustes." *Vérifiez*: "Est-ce que je fais des choses injustes?" Shiv Baba ferait-Il quelque chose d'injuste? Non! Il vient accomplir la tâche bienveillante la plus élevée de toutes. Il montre la bonne destination à tout le monde. Par conséquent, les enfants, vous devez accomplir la même tâche que le Père. On vous a dit que ceux qui avaient fait beaucoup de dévotion depuis le début seraient capables de retenir cette connaissance. À l'heure actuelle, il existe encore de nombreux dévots des déités. Ils sont même prêts à se trancher la tête. Ceux qui ont fait peu de dévotion suivent ceux qui en ont fait beaucoup; ils chantent leur louange. Tout ce qu'ils font est physiquement visible. Ici, vous êtes incognito. Votre intellect possède la connaissance entière du début, du milieu et de la fin du monde. Les enfants, vous savez aussi que le Père est venu pour vous enseigner et que vous devez maintenant rentrer à la Maison. L'endroit où résident toutes les âmes est notre demeure. Comme il n'y a pas de corps, là-bas, comment pourrait-il y avoir des sons? Sans âme, le corps est non vivant. Les êtres humains ont tant d'attachement pour leur corps. Lorsque l'âme quitte son corps, il ne reste plus que les cinq éléments, et pourtant les êtres humains ont tant *d'amour* pour lui. Une épouse est prête à monter sur le bûcher funéraire de son mari; il y a tant d'attachement pour ce corps! Vous comprenez maintenant que vous devez détruire tout votre attachement pour le monde entier. Ce corps va être détruit; il faut donc éliminer tout attachement à son égard. Pourtant, il y a encore beaucoup d'attachement. Le jour du souvenir d'une âme défunte, on offre de la nourriture au prêtre brahmane (la nourriture est offerte de façon indirecte à l'esprit défunt). Mais l'âme ne peut rien manger. Les enfants, vous devez maintenant vous écarter de cela. Chacun joue son *rôle* dans le *drama*. En ce moment, vous savez que vous devez devenir des destructeurs de l'attachement. Il existe l'histoire du roi qui avait conquis l'attachement. Il n'y a pas vraiment eu un roi qui a conquis l'attachement. Ils ont juste inventé ces histoires. Là-bas, il n'y a pas de mort prématurée. Par conséquent, il n'est pas question de demander quoi que ce soit. C'est en ce moment que vous êtes transformés en conquérants de l'attachement. À l'âge d'or, il y a des rois qui ont conquis l'attachement. Les sujets sont à l'image du roi et de la reine. En fait, le royaume entier est constitué de ceux qui ont conquis l'attachement. C'est dans le royaume de Ravan qu'il y a de l'attachement. Il n'y a pas de vices là-bas parce que le royaume de Ravan n'y existe pas; il a disparu. Personne ne sait rien de ce qui se passe dans le royaume de Rama. Personne d'autre que le Père ne peut vous dire ces choses. Bien que le Père soit dans ce corps, Il reste quand même conscient de l'âme.

Même si l'on *emprunte* une maison ou qu'on la loue, on a quand même de l'attachement pour elle. Les gens *meublent* très bien leur maison. Le Père n'a pas *besoin de meubler* quoi que ce soit parce qu'Il est sans corps. Il n'a pas la *pratique* de décorer le corps. Il n'a que celle de décorer les enfants avec les bijoux impérissables de la connaissance. Il vous explique les secrets du début, du milieu et de la fin du monde. Ce corps est impur, et quand il recevra un autre corps, il sera pur. En ce moment, le monde est vieux et il doit être détruit. Personne au monde ne le sait. Ils finiront par le savoir progressivement. Seul le Père a pour tâche d'établir le nouveau monde et de détruire le vieux monde. Le Père vient mener à bien la création à travers Brahma afin d'établir le nouveau monde. Êtes-vous dans le nouveau monde? Non! Le nouveau monde est en train d'être établi. Par conséquent le top knot des Brahmines est le plus élevé. Baba a expliqué que lorsque vous vous trouvez face à face avec Baba, commencez par vous souvenir que vous êtes directement devant Dieu, le Père. Shiv Baba est incorporel. Alors comment pouvez-vous être face à Lui? Par conséquent, vous devez vous souvenir de ce Père, puis venir devant ce père. Vous savez qu'Il est en lui. Ce corps est impur. Lorsque vous faites quelque chose sans être dans le souvenir de Shiv Baba, vous accumulez des péchés. Nous allons vers Shiv Baba. Ensuite, dans notre prochaine vie, nous aurons une famille différente. Là-bas, nous serons dans le giron des déités. Nous ne recevons ce giron de Dieu qu'une seule fois. Vous dites: "Baba, maintenant je T'appartiens." Beaucoup ne L'ont même jamais vu. Ils vivent à l'extérieur et écrivent à Shiv Baba: "Baba, je suis devenu Ton enfant adopté." La connaissance est dans l'intellect. L'âme dit: "Maintenant, j'appartiens à Shiv Baba." Auparavant, nous étions dans le giron de ceux qui sont impurs. Dans le futur, nous irons dans le giron des déités pures. Cette vie est inestimable. En cet âge de confluence, vous devenez aussi précieux que des diamants. L'âge de confluence n'est pas la rencontre entre les fleuves d'eau et l'océan; c'est le jour et nuit. Le Brahmapoutre est le plus grand fleuve. Il rencontre l'océan. Les fleuves se jettent tous dans l'océan. Vous êtes les fleuves de connaissance qui naissent de l'Océan. Shiv Baba est l'Océan de Connaissance. Le plus grand de tous les fleuves est le Brahmapoutre. Le nom de celui-ci est Brahma. Il ressemble tellement à l'Océan. Vous savez d'où viennent les fleuves. Ils naissent de l'océan et puis repartent à l'océan. L'eau douce vient de l'océan. L'eau douce est puisée dans l'océan. Les enfants de l'Océan viennent, puis se fondent dans l'Océan. Vous êtes sortis de l'Océan de Connaissance, puis vous retournerez tous avec Lui, là où Il réside. Les âmes, vous y résidez également. L'Océan de Connaissance vient vous rendre douces et pures. Il fait en sorte que les âmes salées redeviennent douces. Vous éliminez les détritrus salés des cinq vices qui sont en vous, et de tamopradhan, vous changez en satopradhan. Le Père vous inspire à faire beaucoup d'efforts. Vous étiez tellement satopradhan quand vous étiez au paradis! Vous êtes maintenant complètement sales. Voyez ce que Ravan a fait de vous! C'est seulement à Bhârat que l'on se souvient: "Une vie aussi inestimable qu'un diamant." Baba ne cesse de vous demander: Pourquoi vous acharner-vous à courir après des coquillages? En fait, vous n'en avez pas besoin! Les pauvres comprennent très vite. Les riches croient qu'ici, c'est le paradis pour eux. Les enfants, vous savez qu'en ce moment, la vie des êtres humains ne vaut pas mieux qu'un coquillage. Et nous étions comme cela aussi. Voyez ce que Baba fait de nous maintenant. Vous avez le *but* et l'*objectif* de changer d'êtres humains en Narayan. Bhârat est aujourd'hui misérable et ne vaut qu'un coquillage. Les habitants de Bhârat ne le savent pas. Ici, vous êtes des mères très ordinaires, faibles et innocentes. Les gens importants n'ont pas envie de s'asseoir ici. Ils préfèrent aller dans de grandes assemblées où il y a de grands sannyasis ou des gourous, etc. Le Père dit: Je suis le Seigneur des Pauvres. On dit que Dieu protège les pauvres. Vous savez maintenant à quel point vous étiez riches. Vous êtes en train de le redevenir. Baba écrit que vous allez devenir multimillionnaires. Là-bas, il n'y a ni bagarre, ni bataille. Ici, les gens se battent tellement pour l'argent et il y a tant de corruption. Les êtres humains ont besoin d'argent. Les enfants, vous savez que Baba emplit votre stock de trésors. Prenez autant de richesse que

vous voulez pour la moitié du cycle. Néanmoins, vous devez fournir des efforts complets. Ne soyez pas négligents. On dit: "*Suivez le père.*" En *suivant le père*, voilà ce que vous deviendrez: vous changerez d'homme ou de femme ordinaire en Lakshmi ou Narayan. C'est un examen important. Ne soyez pas, ne serait-ce qu'un peu négligent dans ce domaine. Le Père vous donne shrimat. Par conséquent, suivez-la. Ne désobéissez ni aux règles ni aux consignes. Vous vous élevez en suivant shrimat. La destination est très élevée. Tenez un compte quotidien de vos pertes et profits, de combien vous vous souvenez du Père et à combien vous avez montré le chemin. Vous êtes des cannes pour les aveugles. Chacun de vous reçoit le troisième œil de la connaissance. Achcha.

Aux très doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et bonjour de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Devenez aussi doux que le Père et donnez du bonheur à tous. N'accomplissez pas d'actions injustes. Accomplissez la tâche la plus élevée qui est de devenir bienveillants.
2. Ne vous épuisez pas à courir après des **coquillages**. Faites des efforts pour rendre votre vie aussi précieuse qu'un diamant. Ne soyez pas négligents.

Bénédictio: Puisse votre intellect avoir constamment la foi, et vous, être sans soucis en faisant en sorte que le pied de votre foi soit inébranlable.

La plus grande maladie est l'inquiétude, et les médecins n'ont rien pour la guérir. Pourtant, plus les gens inquiets courent après des acquisitions, plus les acquisitions les fuient. Cependant, faites en sorte que le pied de votre foi soit constamment inébranlable. Lorsque vous n'avez qu'une seule force et un seul support, et que vous êtes inébranlables, la victoire est alors garantie, et une victoire assurée vous permet d'être constamment sans soucis. Maya vient sous différentes formes afin de secouer le pied de votre foi. Mais vous pouvez la laisser le secouer, il ne bronchera pas! Alors vous recevrez la bénédiction d'être sans soucis.

Devise: : Continuez à voir les spécialités de chacun et vous deviendrez des âmes spéciales.

***** OM SHANTI *****

Signal avyakt : Afin d'être des yogis faciles, faites l'expérience de l'amour de Dieu.

On s'est souvenu des activités divines des gopes et des gopis (vous) comme étant l'expérience du bonheur de toutes les relations avec le Père et le fait de rester absorbés en Lui, c'est-à-dire être fondu dans Son amour. Lorsque vous rencontrez quelqu'un avec un amour profond, voici les mots qui expriment cet amour: "Ils se sont fondus l'un dans l'autre" ou bien "les deux se sont rencontrés et n'ont formés plus qu'un." Ainsi, se fondre dans l'amour du Père veut dire que votre forme devient identique à celle du Père.